

Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

VfL Kleinlangheim : TV Gerolzhofen 1862 IV
Montag, 05.02.2024, 20:00 Uhr

Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen dem VfL Kleinlangheim und dem TV Gerolzhofen 1862 IV im Endergebnis wider

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TV Gerolzhofen 1862 IV am Montagabend in den Armen: Nach rund 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (18:20 Sätze) in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) Partie gegen den VfL Kleinlangheim gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Axel Schymura, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Sterk / Manger konnten im Spiel gegen Schymura / Meusert einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim 7:11, 9:11, 7:11 gegen Schymura / Tänzer fanden Bärthlein / Dürr von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim 3:1-Erfolg gegen Bernhard Tänzer kam Marco Sterk nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Christian Manger gegen Axel Schymura, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Stefan Bärthlein gelang es, Kevin Meusert im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Unglücklich war Jürgen Dürr daraufhin in der Partie gegen Ronja Schymura, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des VfL Kleinlangheim und des TV Gerolzhofen 1862 IV in die Box. Eine schmerzhaft Niederlage gab es derweil für Marco Sterk beim 2:3 gegen Axel Schymura. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 19 Siege und 5 Niederlagen für Schymura aus. Fünf Sätze beharkten sich Christian Manger und Bernhard Tänzer, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim 3:0 gegen Ronja Schymura fand Stefan Bärthlein von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Kevin Meusert war für Jürgen Dürr letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Dürr nun bei 11 Siegen und 5 Niederlagen. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den VfL Kleinlangheim am 26.02.2024 gegen den TV Etwashausen VII um Wiedergutmachung, während die Gäste am 21.02.2024 gegen den TSV 1947 Geiselwind II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:
VfL Kleinlangheim

Doppel: Sterk / Manger 1:0, Bärthlein / Dürr 0:1

Einzel: M. Sterk 1:1, C. Manger 0:2, S. Bärthlein 2:0, J. Dürr 0:2

TV Gerolzhofen 1862 IV

Doppel: Schymura / Meusert 0:1, Schymura / Tänzer 1:0

Einzel: A. Schymura 2:0, B. Tänzer 1:1, R. Schymura 1:1, K. Meusert 1:1